

# RollerFootball et UNSS : des valeurs communes à partager !

**RollerFootball** : c'est l'appellation d'un projet-pilote européen socio-éducatif et transdisciplinaire pleinement orienté vers le "*mieux vivre ensemble*". Celui-ci sert de support de travail à des équipes pédagogiques intervenant en SEGPA et connaît actuellement un développement vers d'autres établissements scolaires.

Révéle à l'occasion de l'année européenne de l'éducation par le sport le projet **RollerFootball**, peut aussi proposer une **transposition uniquement sportive** et surfer sur la vague du roller, parfaitement en phase avec l'univers des ados. L'**UNSS-Paris** l'expérimente depuis Mars 2005 et a organisé 2 tournois.

**Respect, Non-violence, Echange, Partage, Mixité et Insertion** côtoient le plaisir de jouer en équipe, dans un espace défini, dans un cadre réglementaire admis et compris. Dans sa conception, le **RollerFootball** propose une écoute aux autres tout en respectant des règles préalablement comprises et acceptées. Par son **auto-arbitrage** et la présence d'un **Référent** extérieur, le **RollerFootball** se révèle comme un accélérateur de la délibération positive.

Olivier Bichet, *Prof. EPS Responsable développement*



Jouer, Partager et se Respecter : avec le **RollerFootball** c'est compatible.

[www.rollerfootball.fr](http://www.rollerfootball.fr)



Découvrez  
la Philosophie et les  
**REGLES DE JEU**®  
du RollerFootball  
[www.rollerfootball.fr/pdfregles](http://www.rollerfootball.fr/pdfregles)



FFRFB Association loi 1901-J.O. du 15/11/2003



Live Video  
Visionner la vidéo  
[www.rollerfootball.fr/unss2](http://www.rollerfootball.fr/unss2)

Le **RollerFootball** ?  
C'est aussi du Sport...  
Mais autrement !